

GESTIÓN ACTIVA O GESTIÓN PASIVA FEBRERO-2017

Escrito por josecadiz - 18/02/2017 19:35

Está claro que hoy en día el debate está en la calle, en los medios de comunicación y en todas partes.

¿Qué es mejor la Gestión Activa o Gestión Pasiva?.

No tengo la intención de ahondar más en este tema simplemente añadiendo más palabras.

Voy a aportar algo más ..., algunos ejemplos ..., donde intento mostrar que no es cierto lo que se dice acerca de que la Gestión Pasiva sea mejor o más recomendable que la Gestión Activa.

Traigo para ello unos ejemplos de Renta Variable Alemana, Renta Variable Francesa y Renta Variable Italiana.

Podéis ver esta información en:

<http://tendenciadefondo.com/gestion-activa-o-gestion-pasiva-febrero-2017/>
